

Centenaire de La Sarre 1917 – 2017

Déjà, un long filet de rails
Avait franchi l'Abitibi;
L'on y trouva dans ses entrailles,
Une rivière, une gare aussi.
Les lieux avaient pour nom Wabakin
Puis La Sarre lui ravit son nom;
Pourquoi changer ? On le devine
C'était le nom de son canton.

Ce-ci, de-là, vinrent nombreux
Gens de métiers, preux défricheurs,
Professionnels, gens valeureux,
Entrepreneurs et gens de cœur.
Et Oblivisci Nescius,
Fut la devise qu'on adopta,
Malgré le temps et les secousses,
Je sais, jamais, l'on n'oubliera.

Œuvrer à l'ombre d'un clocher,
Tel était de chacun, le rêve.
Pensant aussi aux écoliers,
L'on dut construire sans faire trêve...
Telle fut, de La Sarre, la semence
Qu'on dispensée à satiété,
Par leur labeur toujours intense,
Tous ces braves pionniers.

Elle est devenue Ville belle,
Avec le temps, au fil des ans,
Par tous ses attraits naturels
Qui savent charmer l'œil du passant.
Ils sont de notre souvenance
Ceux qui virent La Sarre, au berceau;
À eux, notre reconnaissance
Et nos hommages les plus beaux.

Nos vœux vont à monsieur le Maire,
Ainsi qu'à tous les Échevins!
Et un très heureux centenaire
À vous tous, chers concitoyens!
Voilà le chant d'un exilé
Qui y connut la joie de vivre :
Je sais que j'y retournerai,
Là où l'on garde les souvenirs.

Laurent Letendre
Le 23 avril 2015, pour le Centenaire de La Sarre 2017